

FR AL 1100

Caractéristiques: Lubrifiant anti-grippage EP à haute performance pour protéger les composants de freins critiques. Résistant de -185 à 1100 °C (-300 à 2000 °F).

Utilisations: Lubrifier les composants de freins tels que les axes de maintien des plaquettes, les manchons, les pivots de guidage, les pistons et les plaques de support. Compatible avec les composants de frein interne et externe en caoutchouc ou en plastique.

Mode d'emploi: Brosser le boîtier d'étrier et la plaque d'ancrage pour enlever toutes les saletés et poussières. Nettoyer toutes les pièces avec le Nettoyeur pour Freins et Pièces Würth. Appliquer du lubrifiant sur tout le matériel d'étrier mobile, les surfaces de contact et les plaques de support en acier des plaquettes de frein à disque. Peut être appliqué sur le dos des plaquettes de frein pour éliminer le crissement et le bavardage des freins à étrier. Retirer tout excès de graisse qui s'échappe des surfaces de contact. **Avertissements:** Garder à l'écart des plaquettes et disques.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Imported by/Importé par: **Würth Canada Limited/Limitée**
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système général harmonisé (SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD).

PAPE | 04/2022 | 890-921284 | V.6.0 | WHMIS 2015



AL 1100

Aluminum Antiseize Paste

Pâte Antigrippage d'Aluminium

Net content/Contenu net:

284 g (10 oz)

EN AL 1100

Features: High performance anti-seize EP lubricant to protect critical brake components. Resistant from -185 to 1100 °C (-300 to 2000 °F).

Uses: Lubricating brake components such as caliper pins, sleeves, bushings, pistons and pad backing plates. Compatible with internal and external brake rubber and plastic hardware.

Directions: Wire brush the caliper housing and anchor plate to remove all dirt and dust. Clean all parts with Würth Brake and Parts Cleaner. Apply lubricant to all moving caliper hardware, mating surfaces and steel backing plates of the disc brake pads. May be applied to the backs of brake pads to eliminate caliper brake squeal and chatter. Remove any excess grease that squeezes out from the mating surfaces. **Cautions:** Keep lubricant off pads and rotors.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in USA/Fabriqué aux États-Unis

Art. 890.921284 083

